

I.N. 220.078

Lieber Vater.

Gestern war ich im Sommertheater,
wo S. von meinen Mitgliedern enga-
giert wird. Hier haben wir endlich einen
Tenor gefunden, namens Hauser, einer
müssen aber brillanteren Sängers. Wir
haben ihn erstellt aus heute im Do,
ihl bemühen ja wollen, ich bin neu,
gierig was er verlangen wird.

Ich war gestern unwohl, obzw. war ich
nicht gelungen habe, nun bin aus
keinem Grunde schon bürgerlich
genug um 11 Uhr zu Hause gegangen,
zu, also zu einer Zeit wo es in Potsd-
am nicht lebendig wird.

Der Ver geht der Tenorist, der mir
heute etwas am Herzen liegt, aus mir
Engagiert ist, wenn man eine Frau
mit engagiert, ich bin also gespannt,
wie eine reine Katharina für Theaters.

Geld zu engagieren.

Eben habe ich mit dem Hotelier gesprochen, der sagt mir das mein Mann, ein vom schlechten Wetter herunter, und das 90 % der fremden in folge des Pecker Winters auf uns anen, für Industrie (zu Deutsch Schmiede), für den ungebildeten Herrn nicht mehr überredet werden.

Das wäre eine Gegenw für den Josef! Er wird hier eine Menge gutes darbieten, aber Schauspieler, ich werde meine ganze Gesellschaft hier complettieren, speziell meinen Chor, bekanntlich das wichtigste bei einer Operette.

Ich bitte dich mir nach soh all' Konscrips mit Telegraphischer Anweisung so fl zu schicken, meine Cam geht stark auf die Heize (ich habe von Wien ja nur noch ganz sofl mit genommen) und habe voll kennisch

von unserem früheren Zusammensezen
he, wenn sie Eßl braucht, so hat
er höchstens Eßl 20 kr bei sich. Du
könntest mit dem Manne in der Regie-
lung in Compagnie gehen. Du schreif
st mir was unbedecken willst, habt
ich bis jetzt nicht erhalten, ich nehme
also an das keine vorhanden sind.
Wenn wir heute oder morgen Zeit
haben, so fahrt ich mit der Hochseil-
bahn nach Opava, um doch wenigstens
etwas zuhören zu haben, bis jetzt habe
ich wohl Zeit im Post auch flüchtig
eine nicht geschäftliche Promenade
zu machen.

Aber bitte mir die telegraphische Tar Gell,
ich zahle es dir in Wien sofort wieder
zurück. Dir die Hand küssen

Dein Lohm

Ullas



und wenn ich mich nicht sehr ver-
dorben habe, so wie es mir
geht, dann ist es mir vielleicht
gelungen, die in unserer politischen
Sphäre sich aufzutragenden Fragen zu
verhindern, und das ist ein
großer Erfolg, der ich Ihnen nicht
ausreden kann. Ich bin sehr
zufrieden mit dem, was ich
habe erreicht, und auch Sie werden
nicht mehr darüber sprechen, als
dass ich Ihnen einen sehr guten
Eindruck gemacht habe. Ich
habe Ihnen gesagt, dass ich Ihnen
nur eine sehr kurze Rede geben
würde, und ich habe Ihnen
nur eine sehr kurze Rede gegeben.
Ich habe Ihnen gesagt, dass ich Ihnen
nur eine sehr kurze Rede geben
würde, und ich habe Ihnen
nur eine sehr kurze Rede gegeben.

Sehr
Ihre
Gesandte